

---

## **„Die Stadt macht riesige Schritte nach vorne“ – Fraktion begrüßt Söder-Pläne für Augsburg**

- Bauministerium und Landeszentrale erhalten Augsburger Behörden
- Zusätzlich 600 hochwertige neue Studienplätze
- Kränzle: „Für alle Bürger spürbare Maßnahmen der Metropolwerdung“
- Jäckel: „CSU steht für kontinuierliche, erfolgreiche Politik für die ganze Stadt“

Die Ankündigung des Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder zur Verlagerung des Bauministeriums nach Augsburg wird von der Fraktion der Augsburger CSU geschlossen begrüßt. „Das sind exzellente Nachrichten für unsere Stadt“, so der Fraktionsvorsitzende Bernd Kränzle, „und vor allem für alle Bürger spürbare, konkrete Maßnahmen, die unterlegen warum Augsburg Metropolstatus erhalten hat“. Mit insgesamt 200 Beamten soll das Bauministerium nach den Plänen des Ministerpräsidenten als zweiter Dienstsitz nach Augsburg umziehen. Dies sei, so Kränzle, ein weiterer Beleg für die starke Entwicklung der Stadt, die „in München so stark wahrgenommen wird wie noch nie“.

## **Auch Landeszentrale für Politische Bildungsarbeit und über 600 neue Studienplätze kommen mit Zukunftsthemen nach Augsburg**

Weitere gute Nachrichten erfolgten diese Woche im Bereich echter Zukunftsthemen: Eine Außenstelle der Landeszentrale für Politische Bildungsarbeit wird sich künftig in Augsburg um Netz-affine Projekte kümmern und den Bereich der Extremismusprävention von Augsburg aus steuern. Mit insgesamt 5,5 neuen Stellen wird die Landeszentrale hier Bildungs-Formate neu erarbeiten und bestehende kommunale Projekte wie die "Medien-Scouts" oder den "Lernort Rathaus" in ganz Bayern etablieren. Für Universität und Hochschule wurden 604 neue Studienplätze im Bereich der technischen Wissenschaften zugesagt. „Das stärkt nicht nur den Wissenschaftsstandort“, so der Stadtrat und Vorsitzende des AK Hochschule der CSU, Andreas Jäckel, sondern auch die gesamte Wirtschaftsregion. Nur wo gut ausgebildete Fachkräfte sind, siedeln sich auch zukunftsgerichtete Unternehmen an“. Alles in allem, so Jäckel, sei heute wie nie zuvor spürbar: „Die CSU in Augsburg und die CSU in Bayern stehen für kontinuierliche, erfolgreiche Politik für die ganze Stadt und die ganze Region“.